

Les membres de la *Chorale* du Saint-Enfant-Jésus de Montréal donnèrent avec succès une fort belle messe en musique. A l'évangile, le Père Granger, des Dominicains, prononça un éloquent sermon sur la mission du prêtre dans le monde.

Puis, au nom de la paroisse, en présence de ces prélats, de ces prêtres nombreux et de tout ce peuple, M. l'avocat Leblanc, l'ancien président de la Chambre de Québec, qui est un enfant de Saint-Martin, présenta, d'une voix magnifique et avec des intonations vibrantes, les félicitations et les vœux de circonstance au vénérable curé. De charmants enfants apportèrent alors de riches cadeaux, entre autres un superbe calice, et les offrirent au nom de leurs parents au bon curé.

Le digne et vénérable prêtre monta en chaire, et, dans une allocution plutôt brève, mais pleine de beaux sentiments, il chanta son *magnificat*, et aussi presque son *nunc dimittis*, remerciant Dieu et ses bons paroissiens, non sans oublier, au passage, de donner à son cher peuple d'excellents conseils de foi et de piété.

Dans l'après-midi, il y eut banquet sous une tente, et, cela va sans dire, discours. Nous faisons beaucoup de discours au Canada, c'est vrai ! Mais, s'il est une circonstance où ils soient de mise, c'est bien celle d'une noce d'or, surtout d'une noce d'or d'un curé aussi aimé, aussi respecté et aussi méritant que le bon curé de Saint-Martin.

Tour à tour, Mgr Gauthier, l'honorable M. Leblanc, M. le député Lévêque, M. le supérieur Pauzé, M. le notaire Marsois, M. le Dr Plouffe, M. l'abbé Clermont, le vénéré jubilaire lui-même, et, aussi, à la fin, son actif et zélé vicaire, M. l'abbé Froment, adressèrent la parole. Mgr Gauthier eut la joie de communiquer, au nom de Mgr l'archevêque, au digne curé, le texte très expressif et très beau d'une bénédiction du Saint-Père.